
 

 
 
 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 15 de 
março de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- O Diretor Presidente informou que o Planejamento estratégico será analisado na 
próxima reunião.  
 
- A Diretora de Administração e Finanças submeteu à análise da Diretoria se a 
SPPREV iria cobrar das entidades consignatárias o custo com o processamento 
do desconto consignado dos aposentados e pensionistas, civis e militares, em 
razão de que a folha é processada no Sistema de Gestão Previdenciária - 
SIGEPREV.  Como essa decisão requer um levantamento de custo, não 
disponível no momento, a Diretoria decidiu pela não cobrança, por enquanto.  
 
- Os Diretores aprovaram os indicadores para bonificação por resultados para o 
exercício de 2011, a serem submetidos a apreciação à Secretaria de Gestão 
Publica e à Secretaria da Casa Civil. 
 


